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Les Pricipales décisions 
2023 du 

Conseil Municipal

Réunion du 27 Février
• Vote d’un accord de principe pour entamer la phase 1, dite « tranche 

ferme clocher », des travaux de restauration de l’église après réception et 
analyse de la procédure d’appel d’offres sur la totalité des travaux.

• Vote de l’instauration d’une Taxe sur les Logements Vacants

Réunion des 27 et 3 Avril :
• Vote du compte administratif de l’eau avant transfert
• Vote du compte administratif ; Fonctionnement 209 k€, investissement 

-74 k€, résultat de clôture 127 k€
• Maintien des taux concernant la fiscalité locale 
• Budgétisation des travaux neufs 2023 : aménagements de sécurité sur la 

D88, déploiement Vidéoprotection et achats de matériels divers

Réunion du 26 Juin :
• Vote PV transfert définitif budget eau au SIEP
• Intégration dans les effectifs de Mr Gaëtan Carré

Réunion du 11 et 25 Septembre :
• Vote pour la mise en place de feux récompense sur D1029
• Vote passage au compte financier unique
• Suite aux Journées du Patrimoine avec les venues du Vice-Président de 

Région, de notre Conseillère Régionale et notre Conseillère Départemen-
tale : annonce de nouvelles aides concernant l’église

Réunion du 27 Novembre :
• Avis, avec réserves, du Conseil sur le Plan Local d’Urbanisme               

Intercommunal
• Au vu des nouvelles subventions proposées pour l’église : vote d’une 

projection de budget envisagée sur la base d’une réorganisation des 
phases de travaux qui permettront de sauver les extérieurs et l’ouvrir à 
nouveau au public à l’horizon 2026.

Retrouvez l’ensemble des compte rendus détaillés sur www.brie80.fr



Chères Brioises, chers Briois,

Cette année 2023 s’est de nouveau écoulée à un rythme encore soutenu pour notre 
Commune.
Terminés nos problèmes d’eau potable avec un transfert de compétence réussi en début 
d’année.  Les aménagements pour casser la vitesse dans les rues de St Christ et de 
Mesnil sont en place, même, si j’en conviens, ceux-ci sont perfectibles face à l’imbécilité 
de chauffards irresponsables. La vidéoprotection est désormais effective et a déjà 
permis de résoudre quelques actes malveillants et en a très certainement dissuadé 
d’autres. 

La fibre est désormais déployée dans tout le village. Enfin l’église a vu la 1e phase de 
ses travaux de restauration démarrer. Le clocher commence peu à peu à être sécurisé et 
à retrouver sa superbe d’antan…et ce n’est qu’un début…

Petite fierté également pour nos employés communaux, David et Gaëtan, qui nous ont 
permis de décrocher le prix d’une 1ère participation aux villes et villages fleuris. 
En espérant que ce ne soit qu’un commencement.

Côté animations et intergénérationnel, nous ne sommes pas en reste ; Pâques, la fête du 
village, le 14 Juillet, les 8 Mai et 11 Novembre, les ateliers avec les enfants, Halloween, le 
marché de Noël, le Noël de la Commune, les rencontres de nos aînés animées par 
Patrick et son épouse, le traditionnel repas qui leur est dédié ainsi que la distribution de 
leur colis de fin d’année. Tout cela est combiné au club de Gym, au dynamisme du 
Comité des Fêtes, renouvelé en courant d’année, et de l’association la Fête du Bois avec 
sa manifestation majeure qui reviendra le 1er Juin 2024. 

Pas un mois sans un évènement tel est l’objectif de la Municipalité, via Olga et son 
équipe, qui, avec le Comité des Fêtes, unissent leurs forces et moyens pour vous 
distraire ; beaucoup de communes aimeraient avoir un tel agenda et de tels services 
croyez-moi !

Merci à mes conseillers municipaux pour leur disponibilité, leur confiance et leur 
dévouement pour le village. Merci aussi à Dorothée notre secrétaire pour son implica-
tion dans son travail ainsi qu’à David et Gaëtan, qui ont à cœur d’entretenir à la perfec-
tion notre beau village. Merci aussi à vous, Brioises et Briois, qui nous proposez réguliè-
rement votre aide et répondez présents à chaque évènement ce qui encourage à tou-
jours faire mieux.

Avec une pensée particulière pour nos proches, nos amis, nos voisins, connaissant la 
solitude, la maladie, le Conseil et moi-même souhaitons à toutes et à tous une excel-
lente année 2024 pleine de bonheur, santé, réussite pour vous ainsi que ceux qui vous 
sont chers. 

Bien sincèrement,         

        Le Maire, Marc Saintot

Les Voeux du Maire



A eu lieu ensuite l’élection des membres du bureau.
Sur volontariat ont été élus :
- vice président : Monsieur Troisvallet Valentin 
- trésorière principale : Madame Clin Béatrice 
- trésorière adjointe : Madame Sokalewicz Elise 
- secrétaire principale : Madame Troisvallet Bernadette

À l’issue le nouveau 
président a précisé lors de 
son discours, qu’il ferait de 
son mieux pour honorer la 
confiance qui lui a été 
donnée. 
Il souhaite faire perdurer les 
activités traditionnelles du 
village mais aussi en 
apporter des nouvelles pour 
essayer de satisfaire toutes 
les générations. 
Il veut aussi collaborer au 
mieux avec la mairie et ses 
élus pour créer et aider ces 
derniers dans les activités 
de loisirs et détentes du 
village. 
Enfin il a renouvelé ses 
remerciements à Monsieur le 
Maire pour toutes les facili-
tés faites au comité pour la 
réalisation de leurs manifes-
tations.

Après un petit discours de 
Monsieur le Maire et la 
traditionnelle photo, toutes 
les personnes présentes ont 
partagé un pot et buffet de 
l’amitié.

Nouveau Comité

Inauguration vidéo protection

(de G à D : 
M. Saintot, 

Mme Troisvallet, 
Mme Sokalewicz, 

Mme Clin, 
M. Longo, 

M. Troisvallet)

Le 26 Juin les habitants étaient conviés à la présentation du dispositif de Vidéoprotection de la Commune. Il s’agit de 
la 1 ère installation des hauts-de-France fonctionnant grâce à la fibre en partenariat avec Somme Numérique.

Les habitants présents ont pu découvrir, en toute transparence, le système ainsi que le maillage mis en place, à la 
pointe de la technologie, et ce grâce à des démonstrations de 
la Société City Protect qui fut en charge des travaux.

L’inauguration s’est ensuite terminée autour d’un verre 
de l’amitié.

La Commune a bénéficié de 80% de 
subventions accordées par différents 
partenaires ; l’Etat, le Département et la Région 
Les installations permettront de sécuriser notre 
village contre tout type de détériorations et 
d’incivilités mais aussi d’aider les forces de 
l’ordre dans leur travail. Il a été remis, 
symboliquement, à la Gendarmerie de Péronne 
un exemplaire de notre logiciel qui leur  
permettra d’exploiter (sur réquisition) les 
images en cas de besoin.

Le 30 janvier 2023 a eu lieu l’assemblée générale du comité des fêtes. 
Après un bilan financier de l’année écoulée, il a été procédé au 
renouvellement du bureau suite à la fin de mandat de la présidente 
Madame Merlin Isabelle.
Avant de procéder au vote l’ensemble des membres a voulu remercier 
Madame Merlin sans qui le comité aurait disparu.
Grâce a elle, il a pu perdurer et faire toutes ses activités de l’année 2022.
À la demande de Monsieur le Maire si il y avait un volontaire pour 
reprendre la présidence du comité, Monsieur Longo s’est porté volontaire 
et a été élu à l’unanimité.



Soirée Masquée
Le 25 février, s’est tenue à la salle des fêtes une soirée masquée.
C’est environ une bonne cinquantaine de personnes toutes 
déguisées avec des costumes plus beaux les uns que les autres qui 
se sont amusées jusqu’au bout de la nuit.
L’ambiance assurée par Valentin Troisvallet et les amuses bouches 
proposés par le comité ont ravi tous les convives.

Une bonne case à cocher d’ores et déjà sur vos calendriers 
pour l’année prochaine… 

Le dimanche 2 avril s’est tenu à la salle des fêtes le premier 
thé dansant organisé par le comité des fêtes.
Animé par Clémence Duchaussoy, ils étaient plus de 70 à 
envahir la piste, dont une petite délégation de la résidence 
Sainte Radegonde.
L’après-midi s’est passé dans la bonne humeur et la convivialité 
autour d’une pâtisserie confectionnée par la boulangerie du 
village et différentes boissons pour réchauffer les cœurs.

Thé Dansant

C’est par une belle journée ensoleillée que s’est déroulé le 
dimanche 1er octobre le deuxième thé dansant organisé 
par le comité des fêtes. 
Ils étaient environ 80 convives à enchaîner les danses au 
son de l’accordéoniste Reynald Chabé. 
Chacun a pu aussi déguster une part de tarte 
confectionnée par la boulangerie du village,
accompagné d’un café, le tout offert par le comité.
Tout le monde est parti heureux d’avoir partagé ce 
moment de convivialité et de partage.

Deuxième thé dansant

Tous les convives sont repartis enchantés par ce bon 
moment et rendez-vous est déjà pris pour l’année 
prochaine le 7 avril.

Rendez-vous est déjà pris l’année prochaine même 
période.
Merci à tous ceux qui œuvrent afin que notre joli 
village soit vivant et dynamique.



Exposition Photos

Chasse aux Oeufs

Notre Village a accueilli les 22 et 23 avril 2023 une 
magnifique exposition de photos anciennes. Cette 
exposition a été rendue possible par le formidable 
travail de mémoire de Patrick Delaby aidé par Olga et 
Tristan sur plusieurs mois.

Cette exposition a été l’occasion de célébrer notre 
histoire, de nous connecter à nos racines et de nous 
rappeler l’importance de nos traditions. Plus de 200 
visiteurs sur 2 jours sont passés nous rendre visite, 
certains restant plusieurs heures à compulser les 
classeurs mis à disposition, non sans une certaine 
émotion. 

Le mercredi 29 mars s’est déroulée l’après-midi 
des enfants organisée par la municipalité.

Après-midi au cours de laquelle les enfants ont 
pu découvrir l’univers des alpagas. 

S’en est suivi une chasse aux œufs et 
un goûter.

Merci aussi à Thierry et Antoine 
pour leurs apports de photos 
qu’ils se sont proposés pour la 
1er fois d’exposer.

Mais qui 
dépose 

le choco
lat, 

les cloch
es ou le

 lapin ?

Deuxième thé dansant



Fête du village & Réderie

Airgreen et plantations
La Commune investit massivement depuis quelques années pour se 
verdir mais en ayant en tête une volonté de faire cela de la façon la plus 
durable possible. 
L’achat d’un désherbeur à air pulsé marque cette volonté de ne plus 
employer de produits phyto au sein de l’espace public mais aussi d’aider 
au mieux nos employés dans cette tâche rébarbative mais ô combien 
nécessaire. 

A cela s’est ajouté le goûter offert aux habitants par 
la boulangerie et la commune qui fut une occasion 
de passer une belle après-midi.

Aidé en cela par David et 
Gaëtan, petit à petit notre 
village change de physiono-
mie et cela a été récompensé 
par le jury du PETR qui fut 
agréablement surpris par les 
efforts faits ainsi que les 
nombreuses, idées encore à 
déployer.
Merci de continuer à nous 
soutenir en fleurissant vos 
maisons, mais aussi et 
surtout, à soutenir nos 
employés communaux en 
nettoyant devant chez vous.

Notre traditionnelle 
fête communale a 
encore connu un vif 
succès cette année. 
La réderie organisée
le 1 er mai par le 
Comité des Fêtes a 
attiré beaucoup de 
visiteurs sous un 
temps clément.
La veille, les tours 
gratuits offerts par le 
Comité, quelques 
entreprises locales, le 
Maire et ses adjoints 
ont été très appréciés 
par les enfants. 

Chasse aux Oeufs

Notre Village a accueilli les 22 et 23 avril 2023 une 
magnifique exposition de photos anciennes. Cette 
exposition a été rendue possible par le formidable 
travail de mémoire de Patrick Delaby aidé par Olga et 
Tristan sur plusieurs mois.

Cette exposition a été l’occasion de célébrer notre 
histoire, de nous connecter à nos racines et de nous 
rappeler l’importance de nos traditions. Plus de 200 
visiteurs sur 2 jours sont passés nous rendre visite, 
certains restant plusieurs heures à compulser les 
classeurs mis à disposition, non sans une certaine 
émotion. 



Bref en ce dernier 
trimestre 2023, les 
travaux ont 
pu démarrer par le 
clocher, phase la plus 
impressionnante. Les 
entreprises, triées sur 
le volet, se donnent 
jusqu’à fin mars pour 
que ce phare retrouve 
toute sa superbe.

Notre Eglise
Rappelez-vous en 2020, notre église a dû être fermée au public car ses intérieurs étaient devenus 
trop dangereux. Les extérieurs donnaient eux aussi des signes prononcés de fatigue entraînant des 
chutes de béton. Passé ce constat, il a fallu se mettre au travail, aidé en cela par un architecte du 
patrimoine passionné et passionnant, 
Mr Fabien Sauvé. 

Son diagnostic vous avait été présenté lors des 
journées du patrimoine 2021 et vous avez
pu découvrir que ce bâtiment, qui divisait de par
son style, était un emblème de l’Art Déco dans 
notre région Santerre Haute Somme imaginée par 
un architecte Grand Prix de Rome !

Fort de votre soutien, la décision fut prise de 
faire le maximum pour la sauver, voire la 
restaurer à l’identique des plans imaginés par 
l’architecte lors de sa conception.

 
Vouloir c’est bien, faire c’est mieux. De très 
nombreuses rencontres, réunions, dossiers, 
approches financières ont été initiés et cela 
depuis 2 ans. Certains trouveront que ce temps 
est long, d’autres diront que c’est un tour de force 
(La Fondation du Patrimoine en l’occurrence, 
habituée à ce style de dossier malheureusement). 
La Région et le Département ont répondu présents, 
nous octroyant des enveloppes de subventions 
conséquentes. L’Etat, par arrêté préfectoral, nous 
a permis de dépasser la règle des 20% 
d’autofinancement ouvrant ainsi la voie à d’autres 
trains d’aides.

Airgreen et plantations
La Commune investit massivement depuis quelques années pour se 
verdir mais en ayant en tête une volonté de faire cela de la façon la plus 
durable possible. 
L’achat d’un désherbeur à air pulsé marque cette volonté de ne plus 
employer de produits phyto au sein de l’espace public mais aussi d’aider 
au mieux nos employés dans cette tâche rébarbative mais ô combien 
nécessaire. 



Notre Patrimoine

Le projet à long terme, sera bien entendu de 
poursuivre la rénovation des intérieurs et à 
terme de faire de notre patrimoine commun un 
lieu ponctué d’animations, tout en étant certes 
cultuel, mais aussi culturel où l’histoire de sa 
construction et de sa rénovation sera exposée, 
l’art déco présenté, expliqué.

En attendant, la collecte est toujours en cours sur le site de la Fondation du Patrimoine ; que les 1ers 
donateurs en soit ici vivement remerciés. La recherche de subventions se poursuivra tout comme la 
médiatisation de ce projet au long court qui intéresse désormais des médias nationaux, aidé en cela 
par notre presse régionale.

En ce début 2024, la validation 
d’autres aides, toujours par la 
Région et le Département, 
permettent d’annoncer que 
notre église sera sauvée à 
l’horizon 2026 et réouverte au 
public ! 

Les phases s’enchaineront sur 
2024. 2025 verra un temps de 
pause pour mieux redémarrer 
début 2026. Les intérieurs 
seront « purgés » afin que le 
public puisse à nouveau y 
pénétrer. 

Travaux D88
La D88 ( rue de Mesnil et rue de Saint 
-Christ) est mise en sécurité par 
l’installation d’écluses et par son 
passage en zone 30 .

Ces travaux à eux seuls n’ont pas 
permis de régler tous les 
problèmes de sécurité lié à la 
vitesse dans notre commune.

Cependant nous pouvons tout de 
même constater un net progrès dans 
ce domaine.



AG Souvenir Français

8 mai et 11 novembre
Le Maire et ses adjoints sont tout 
particulièrement attachés au devoir 
de mémoire à l’image des habitants 
à chaque fois plus nombreux pour 
prendre un peu de leur temps et se 
recueillir pour honorer les soldats 
qui ont combattu pour notre liberté. 
N’oublions pas.

Félicitations à son Président réélu, que nous 
connaissons bien, Jean-Pierre Lenté, pour son 
investissement reconnu par ses pairs. Celui-ci 
fut décoré par Mr Antoine Depta, délégué 
général du souvenir français.
La commune continuera à aider comme elle le 
peut cette belle association qui, ne l’oublions 
pas, l’avait également aidé pour la réfection du 
monument aux morts conjointement avec le 
Département et la Région.

Mon Conseil, mes employés (présents à l’AG) et 
moi-même sommes très attachés à cette mission et c’est 
avec beaucoup de plaisir et d’honneur que la commune a 
accueilli l’assemblée générale du Souvenir Français en 
compagnie de Maryse Fagot (à qui j’emprunte une petite 
photo de La Tribune et de la salle) Conseillère Régionale 
et Valérie Kumm, Conseillère Départementale.
On ne peut être qu’admiratifs devant ces nombreux 
bénévoles qui donnent de leur temps et s’investissent 
énormément afin d’entretenir la mémoire tout en étant 
passeurs d’histoire.

On ne rappellera jamais assez l’importance d’entretenir le devoir de 
mémoire surtout en ces temps troublés où, ne l’oublions pas, la guerre 
est à nos portes.

Des actions sont d’ores et déjà prévues avec les écoles et nous nous pencherons ensemble sur le cimetière 
et la très certaine présence de soldats où les sépultures se doivent d’être entretenues.
Bravo et merci Jean Pierre ainsi qu’à ton trésorier Rémy Cezille.
N’hésitez pas à vous rapprocher d’eux si vous souhaitez adhérer et vous investir, ils ont besoin, comme 
toute association, de « bras ».

Travaux D88



13 &14       
       juillet

Opération Brioche

Merci à : Brigitte , Christine , Elise , Jocelyne , Marie , Maryse , Patrick, Claude auxquels se sont joints avec 
grand plaisir nos jeunes« recrues » (absentes sur la photo) : Jeanne ,Stacy ,Stella ,Tifenn .

Nul doute que « l'opération brioche » est bien ancrée 
dans l'esprit des habitants de notre village.
Quelle satisfaction et quel plaisir pour nos dévoués 
bénévoles d'être accueillis avec le sourire et la plupart 
du temps de s'entendre dire : « l'enveloppe est prête »
Ce fut en cette année 2023 un franc succès et un grand 
encouragement.

   655 euros ont été collectés !!!
 
Un grand MERCI revient à tous les généreux donateurs 
mais aussi à ceux sans qui rien ne serait envisageable, 
il s'agit bien évidemment de nos bien sympathiques 
bénévoles qui savent répondre présent et consacrer un 
peu de leur temps pour une belle cause reconnue. 

Comme à la tradition les festivités nationales ont débuté par le 
repas champêtre organisé par le comité des fêtes et se sont 
poursuivies le lendemain par les jeux de la municipalité

Octobre Rose
Il fallait un peu de courage 
en ce 22 Octobre pour effec-
tuer le parcours de 5km 
concocté par Jacky.
La trentaine de participants 
n’en n’a pas manqué et c’est 
200 € qui ont été récoltés au 
profit d’Octobre Rose et 
remis à Mr Viennot (délégué 
de la ligue contre le cancer). 
Merci à l’ensemble des 
participants et organisateurs.



Halloween

Fete de la bière

Le 31 octobre, ce sont tous les petits et grands monstres du village qui se sont 
rassemblés pour aller racketter les habitants à l’occasion d’Halloween… 
Après une bonne récolte, chacun a pu repartir avec son seau rempli de bonbons 
et de friandises, sans oublier, le petit goûter partagé avec les parents. 
Merci à tous les villageois d’avoir joué le jeu pour le plaisir et la joie des 
enfants… 

Le samedi 28 octobre, ce sont plus de 100 personnes qui étaient présentes 
pour déguster une choucroute à l’occasion de la fête de la bière. 
Après ce délicieux repas, la fête a battu son plein jusque tard dans la nuit.

Un semaine avant, les enfants (et les parents) avaient préparé des 
décorations effrayantes qui ont décoré la commune.

 
Rendez-vous est déjà pris 
pour l’année prochaine…

Beaujolais Nouveau
Comme chaque année, le troisième jeudi du mois de 
novembre, le Beaujolais Nouveau arrive et c’est l’occasion 
d’organiser une petite fête, afin de pouvoir le déguster 
avec modération bien sûr.
Cette année nous étions plus de 110 personnes à venir le 
goûter autour d’un délicieux buffet. La soirée fut animée 
par Dominique qui nous a fait rire aux éclats avec son 
spectacle de Madeleine et Maurice.
Merci à tous pour cette magnifique soirée mais aussi pour 
votre fidélité votre gentillesse et votre joie de vivre.

Opération Brioche

Octobre Rose



Marché de Noël
Le samedi 2 décembre dernier, la municipalité de Brie, 
en partenariat avec l'association "La Fête du Bois" 
organisait la deuxième édition du marché de noël de la 
commune. Artisans et producteurs locaux étaient 
présents pour le plus grand bonheur des visiteurs, qui ne 
pouvaient pas repartir sans avoir dégusté un bon vin 
chaud maison ! 

Noël de la Commune
Dimanche 10 décembre, s’est tenu un 
après-midi de Noël pour petits et grands 
enfants organisé par la Commune et le 
Comité des Fêtes.

Après un accueil chaleureux, le clown Rico, 
a enchanté toute l’assemblée avec son 
spectacle. 

À l’issue, tout le monde a eu le droit à un 
petit goûter, puis ce fut le grand moment 
attendu par tous…. L’arrivée du père Noël !!!
 
Il a remis les cadeaux à chaque enfant du 
village, sans oublier un petit paquet de 
gourmandises au chocolat… 
 

Tout le monde est reparti, ravi 
de ce bon moment convivial.

Il fait vraiment bon vivre 
à Brie !!! 

Joyeux NoëlHalloween



De nombreuses animations viendront compléter ce rendez-vous unique dans le département 
de la Somme (programme en cours d’élaboration). Buvette et restauration seront assurées 
sur place. 
Evènement gratuit et ouvert à tous !

Suivez nos avancées sur facebook et instagram @lafêtedubois ».

Saint Sylvestre

La Fête du Bois sera de retour le 1er juin 2024 ! 

Forte d’un succès partagé par plus de 1 600 
visiteurs en 2022, la fête du bois fera son grand 
retour le samedi 1er juin 2024. 

Tout au long de la journée, le public pourra 
découvrir la scierie Nobécourt, ainsi que les 
différents ateliers de transformation du bois. 
Des démonstrations d’engins forestiers seront 
réalisées. Les visiteurs pourront profiter d’un 
grand marché du terroir et de l’artisanat local, 
avec une augmentation significative du nombre 
d’exposants. Tous proviendront de notre région 
des Hauts-de-France. 

Pour la deuxième édition, l’accent sera mis sur 
les enjeux relatifs à la filière bois ainsi que sur 
la formation professionnelle. Nous accueillerons 
pour cela des partenaires institutionnels qui 
viendront présenter au grand public  leurs 
champs d’actions pour préserver la filière. Puis, 
nous recevrons également des établissements 
scolaires proposant des formations profession-
nelles en lien avec les métiers du bois et de la 
forêt. 

Fête du bois

Ce sont plus de 110 personnes qui s’étaient don-
nées rendez-vous ce 31 décembre à la salle des 
fêtes pour finir 2023 en beauté et attaquer 2024 
dans la joie et la bonne humeur.
La Flamiche de Roye a régalé tous nos convives 
et DJ Greg nous a fait danser toute la nuit. 
C’est au petit matin que chacun a pu regagner son 
lit douillet et rêver, je n’en doute pas, à cette 
merveilleuse soirée.

Noël de la Commune



Vous venez de vous installer à Brie  ?
Faites-vous connaître auprès de Dorothée au secrétariat de la Mairie, ou par mail  

mairie.brie@laposte.net  ou via le site internet www.brie80.fr

Permanences : 
Les Lundis et Jeudis  de 10h à 13h et de 16h à 18h30

Vendredi de 10h à 12h

SANSON Laëtitia / PRIN Fanny

FIN Cindy

LEYSOUR-FIN Alwena

LEFEVRE Léo / WARGNIER Morgan

ROUSSEAU Alexandre

JOSSE Virginie

DIEVAL Ezra

SCHRANTZ BOE Ambre

Nous Vous 
Souhaitons 
la Bienvenue 

Félicitations 
aux Parents 
Bienvenue 
aux Jeunes 
Briois - Brioises

Réalisation graphique : crea�lm80 - Brie 80200

Nous avons dit au revoir à :

Mr CAUSSIN Bertrant      Mr LE GALLOU Gérard       Mr LEMOINE Pierre



Janvier
Février
Mars
Avril
Mai
Juin

Juillet
Août

Septembre

Octobre
Novembre
Décembre

8-22
5-19
4-18

3-15-29

13-27
10-26

8-22
5-19

2-16-30

14-28
13-25
9-23

Collecte des Ordures Ménagères

Janvier
Février
Mars
Avril
Mai
Juin

Juillet
Août

Septembre

Octobre
Novembre
Décembre

10-24
7-21
6-20
3-17

3-15-29

12-26

10-24
7-21
4-18

13-27

2-16-30

11-27

Collecte du Tri SélectifSacs Bleus
& Jaunes

Lundi

Mercredi

*Rattrapage Pensez à sortir votre bac, et 
vos sacs la veille au soir 

23 avenue de l’Europe
BP80 051 - 80201 péronne Cedex

03.22.84.27.51

BRIE
2024

 HORAIRES DE TONTE ET INFORMATIONS DIVERSES CONCERNANT 
L'HYGIENE ET L'ENVIRONNEMENT

Les jours ouvrables de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 19h30 
Les samedis de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à19h00 

Les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00 
(arrêté préfectoral du 20 Juin 2005)

Les travaux de jardinage ou de bricolage réalisés par les particuliers à l'aide d'appareils tels que 
tondeuses à gazon , tronçonneuses , perceuses etc … ne peuvent être effectués que : 

Les feux dits ''de jardins'' sont interdits 
article 7 du décret n° 2003-462 du 21 mai 2003

sous peine d’une amende pouvant aller 
jusqu’à 450 €

Janvier
Février
Mars
Avril
Mai
Juin

Juillet
Août

Septembre

Octobre
Novembre
Décembre

-
-

18
8(mardi)

-22
6-21

3-17

1-15
-

2-16

4-18
7-21

-

Ramassage des petits déchets Verts par la Commune
(Sauf absences imprévues)

en fagots ou sacs
réutilisables, les 

1er et 3ème Lundi 
de chaque mois

Sacs Bleus
Papiers, cartons et 

cartonnettes
Les cartons de supé-
rieurs à 50cm sont à 

déposer en déchèterie

Sacs Jaunes
Bouteilles plastiques, 

Briques Alimentaires, boîtes 
en acier, pots de yaourt en 

plastique, barquettes alimen-
tiares, suremballages

SANSON Laëtitia / PRIN Fanny

FIN Cindy

LEYSOUR-FIN Alwena

LEFEVRE Léo / WARGNIER Morgan

ROUSSEAU Alexandre

JOSSE Virginie

DIEVAL Ezra

SCHRANTZ BOE Ambre

Nous avons dit au revoir à :


